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 ATA Nº 6ª/2021. 

Aos quatro dias (04) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um (2021), pelas 

dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de 

Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 

6ª reunião do 1º período ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de 

Angelim, Online, por conta do aumento do Covid-19 no Município, onde 

participaram remotamente os seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos 

Santos Caldas – Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário, 

Nelson Pereira da Silva – 2º Secretário, Jairo Guilherme da Silva, Claudeci Maria 

Ferreira da Silva, Jaime Caldas da Silva Júnior e Alexandro Ferreira da Rocha. Não 

podendo estar presentes, os Vereadores Severino José de Oliveira, por motivos de 

seu Sogro Senhor Oscar, está doente e Internado em Recife, já exposto pelo 

próprio Vereador, e Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, que estava fazendo 

revisão na Operação de seu Olho. Em seguida o Senhor Presidente, na hora 

regimental, cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes, bem como a todos 

ouvintes das Rádios Web Angelim, CNT FN, além do Blog de Marcelo Jorge, e 

aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de 

DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião, comunicando 

a todos, que pelo fato da ATA ser muito extensa e já elucidada aos Vereadores, 

submeteu-a em discussão e votação, sendo aprovada, por unanimidade. Na 

sequência o Senhor Presidente não havendo matéria do Executivo Municipal, em 

cumprimento aos preceitos regimentais, ordenou a leitura do Requerimento 039 

do Vereador Jairo Guilherme da Silva, com o seguinte teor: O Vereador que este 

subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo 

exposto: REQUERIMENTO Nº 039/2021. REQUEIRO, mais uma vez a Mesa, com 

fluxo no Inciso – III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois 

de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui 

dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa 

Municipal o presente Requerimento, visando corroborar com o desenvolvimento 

Urbano e Social de nosso município, objetivando a essência de Sua Excelência o 

Senhor Prefeito, em consonância com a Lei 6.123 de 20 de Julho de 1968, 

principalmente, com as Constituições do Brasil e do Estado, como também os 

princípios de Constitucionalidade inserido no Artigo – 82 e seus Parágrafos – 1º e 
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2º de nossa Carta Municipal, encaminhe uma Mensagem acompanhada de um 

Projeto de Lei, tão logo passe essa Pandemia da Covid-19, “Criando no 

Município de Angelim, a Guarda Municipal” com a finalidade exclusiva, de dar 

mais proteção a todos Angelinenses, em uma Parceria com a Polícia Militar do 

Estado de Pernambuco. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 04 de 

maio de 2021.Jairo Guilherme da Silva –Vereador –Justificativa-Oral: O 

referido requerimento, foi submetido em discussão e votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente, ordenou a leitura 

do Requerimento 051 de autoria do Vereador Jairo Guilherme da Silva, com o 

seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no 

Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 051/2021.  

REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 

1º, Artigo – 230 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que 

seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito do Município Senhor 

Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e na mesma forma da Lei, seja extensivo ao 

Excelentíssimo Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, haja vista, 

que está Casa de Ressonância já votou nos exercícios de 2017 e 2020 Proposições 

de minha autoria  do Ex-Vereador Roberio Conrado, e agora Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, estando aqui nesta Casa na qualidade de um representante 

do povo, faço esse veemente apelo, reiterando a CONSTRUÇÃO DE SEIS 

BANHEIROS PÚBLICOS nas proximidades da Praça São José e/ou no local acima 

do Açougue Público. Hoje, pela quarta vez e como forma de REFORÇAR esse 

pleito, apresento a Vossas Excelências esta Proposição, objetivando a essência, do 

Exmº. Prefeito do Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, através da 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural com as Dotações Vigentes, 

aproveitem o terreno que fica na Praça São José sentido Correios, por já existir um 

Saneamento Básico deixando pela Ex-Prefeita Ivanete Cordeiro Pedrosa para essa 

finalidade, e/ou por outro lado, no terreno que fica ao lado do Açougue Público, 

aproveitando a parte onde estão Construídos os Boxes, tirando-se toda terra, dá 

para CONSTRUIR (06) SEIS BANHEIROS, passando uma Laje com o mesmo 

nivelamento dos Boxes, e além de Construir os Banheiros Públicos, aumentará a 

área em torno dos Boxes, fazendo-se uma PRAÇA acima para beneficiar os Jovens 

e adultos que gostam de ficar naquele local a noite. Por outro lado, vale salientar, 
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que na eleição de 2016 conforme muito bem citou o Vereador na época, além de 

vários pedidos do pessoal que residem na área rural ao Prefeito, para que ele 

Construísse esses Banheiros, alegando, que não viriam as Festividades e Feira, 

porque não existem um Banheiro Público, e o Senhor Prefeito Márcio Douglas na 

época Candidato, sensível aos problemas de nossos conterrâneos, disse que iria 

CONSTRUIR ESSES BANHEIROS PÚBLICOS, para que as pessoas tanto de 

Angelim, como de outras Cidades, possam fazer suas necessidades fisiológicas em 

um local adequado e propício para essa finalidade. Daí a premente necessidade, 

em apresentar esta Proposição de cunho meramente social mais uma vez, para 

que seja acatada tanto pelo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, como pelo 

Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural Senhor Jorge Bezerra da 

Silva, para que sejam tomadas as devidas medidas cabíveis, e podermos com isso, 

contribuir com o Desenvolvimento Urbano Ambientalmente falando, e acabarmos 

de uma vez, com esses Banheiros Químicos, que depois de retirados, deixam um 

odor insuportável para todos que passam nas artérias onde são instalados, 

principalmente, perto do Açougue Público, que deve ser imprescindível sua 

higienização, por se tratar de um local, onde as famílias Angelinenses, efetuam a 

compra de Carnes da Bovinocultura, Suinocultura e Caprinocultura. Desta forma, 

espero contar com o total apoio dos nobres Colegas Vereadores que fazem esta 

Casa Deliberativa Municipal, aprovando por unanimidade mais uma vez esta 

Proposição meramente de cunho social, e o acatamento por parte dos 

Excelentíssimos Senhores Prefeito e Secretário preditos, e no ensejo, cito os 

REQUERIMENTOS NÚMEROS  11 e 03/2017 e 2020, do Ex-Vereador Roberio 

Conrado Sales, ao qual, junto-me e peço vênia para apresentar mais uma vez. 

Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 13 de abril de 2021. Jairo 

Guilherme da Silva – Vereador-Justificativa-Oral: O referido requerimento, foi 
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submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

 
MODELO - 1 
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MODELO - 2 

 
MODELO - 3 
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Os Vereadores que subscrevem e assinam, com base e respaldo no Regimento 

Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 052/2021. 

REQUEREMOS a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, 

Parágrafo 1º, Artigo – 230 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa 

Municipal, para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Deputado 

Estadual Dr. Rogério Leão, com o objetivo do mesmo destinar para o município de 

Angelim/PE, uma Emenda Parlamentar, para Construção do Portal da entrada de 

Angelim, que dá acesso a vizinha Cidade de Canhotinho, haja vista, que o 

Deputado precitado, foi votado em Angelim, e nunca se negou em ajudar nossa 

Cidade, e agora mais que nunca, através de pedido do Proficiente Francisco 

Santos, e que o Prefeito do Município Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, 

na mesma forma da Lei, quando os Recursos forem liberados, com base na Lei 

101/2000, use os recursos para esta finalidade da Construção do Portal, que trará, 

mais visibilidade e a entrada ficará mais bonita do que já é, passando-se à 

adequação do Desenvolvimento Urbano. Por outro lado, esperamos contar com o 

total apoio dos nobre colegas Vereadores, aprovando esta Proposição de Cunho 

Social, dando-se ciência as Excelências Deputado Rogério Leão e ao Prefeito 

Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 

13 de abril de 2021. Bruno dos Santos Caldas-Vereador Presidente- Heráclito 

Lupércio Lopes de Santana- Vereador 1º Secretário-Justificativa-Oral: O 

referido requerimento foi submetido em discussão e aprovado por unanimidade. 

Na sequência, o Senhor Presidente em respeito as normas regimentais, por haver 

matéria de sua autoria, convidou o Vereador e 1º Secretário Heráclito Lupércio 

Lopes de Santana para assumir os trabalhos, e que tão logo assumiu, mandou 

fazer a leitura do Requerimento 053 de autoria do Vereador e Presidente da 

Câmara Senhor Bruno dos Santos Caldas, com o seguinte teor: O Vereador que 

subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo 

exposto: REQUERIMENTO Nº 053/2021. REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o 

Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do Regimento Interno 

desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um veemente apelo ao 

Excelentíssimo Prefeito do Município Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e 

na mesma forma da Lei, seja extensivo a Secretaria competente, respeitando-se as 

normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, através de Licitação, 
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efetue a Compra de Postes de Cimento Modelo para Área Urbana com Lâmpadas 

Led, e sejam colocados em toda extensão da Entrada que vem de Canhotinho ao 

Centro via Rua São José, e da Entrada que vem de Garanhuns ao Centro via 

Prefeitura nos Moldes e Modelos Abaixo Discriminado, para  se ter uma ideia de 

como ficará as Entradas: MODELOS DE POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA QUE 

VALORIZAM ESPAÇO: Para saber qual é o melhor Poste de Iluminação Pública, e 

valorizar o espaço da entrada quem vem de Canhotinho até o Centro via São José 

e da entrada  quem vem de Canhotinho até o Centro via São José, e da entrada 

quem vem de Garanhuns sentido Centro de Angelim via Prefeitura, e deixa-lo 

ainda mais bonito, é importante entender que o mesmo Projeto pode dá mais 

destaque para um tipo de ambiente, mas não destacar os detalhes em outra 

disposição. Essa diferença é essencial para a escolha do tipo de luz e como deve 

ser aplicada. Em espaço com decoração e estilo  

 
mais rústicos, por exemplo, deve haver uma iluminação que valorize os detalhes 

desse tipo de acabamento. Para esse caso, postes feitos em alumínio e com bom 

acabamento tendem a contribuir com o ambiente, assim como os pendentes 

coloniais, como o PT 307/PT 316. Já nos espaço mais modernos, em que há uma 

mistura de estilos e de materiais que se complementam e têm um destaque 

especial, a iluminação também poder ser variada, tanto na cor e no efeito da luz 

quanto no modelo e no material do poste. Nessa situação, a variação certa pode 
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deixar o ambiente único. Como exemplos citamos o PT 315/ PT 318/ PT 319/ PT 

333. Mas se o projeto deve contemplar uma área mais minimalista, é necessário 

tomar cuidado com exageros. Como os itens de decoração e de mobília 

geralmente são poucos, a iluminação e os equipamentos responsáveis por isso 

também devem ter uma presença mínima, em que a luz deve ser objetiva. Spots e 

projetos que ofereçam luminosidade uniforme e direta são considerados ideais e 

citamos o PT 339/PT 338/ PT 350/ PT 535. A partir disso, é o momento de escolher 

o modelo de poste que mais valoriza o espaço. Um dos mais conhecidos e que 

combina com a maioria dos projetos é o poste com globo. Seu visual simples e 

com boa capacidade de iluminação é ideal para diversos tipos de áreas externas, 

como condomínios e áreas de lazer, como o PT 303/PT 304/ PT 311/PT 310/ PT 

313. Para quem prefere um modelo de poste com desenho moderno e menos 

chamativo, além de uma iluminação objetiva, pode optar pelo tipo lunar PT 348/ 

PT 349. Seu bulbo circular oferece uma luz limpa e direta para o espaço onde está 

disposto e cabe perfeitamente em projetos minimalistas. REQUEIRO ainda, 

com respaldo no Resolução nº 600 de 24 de maio de 2016, do Ministério das 

Cidades, onde estabelece padrões e critérios para instalações de ondulação 

transversal, (lombada física) em vias públicas, disciplinadas pelo Parágrafo Único 

do Artigo 94 do Código de Trânsito Brasileiro, aproveitando o ensejo da colocação 

dos Postes e Luminárias de Led nas Entradas de Angelim, seja efetuada, a Pintura 

de toda as Lombadas existentes nas Vias Urbanas e Povoados de Angelim, 

conforme modelo abaixo: 

Figura 01– Lombada Tipo I                            

  
FIGURA – 2 – LOMBADA TIPO - 2 
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O processo de carregamento das glowings lines dar-se na duração de tempo de 

exposição ao sol. Consoante o centro de previsão de tempo e estudos climáticos 

CPTEC/INPE (2018), o sol nasce por volta das 6:05 (seis horas e cinco minutos) e se 

põe aproximadamente as 18:17 (dezoito horas e dezessete minutos). Além disso, o 

maior pico de incidência ocorre aproximadamente das 10:00 horas às 15:00 horas. 

As pinturas das faixas com tintas fotoluminescentes deverão obedecer as 

especificações estabelecidas na resolução 39/1998 do CONTRAN. Conforme o art. 

9º, inciso IV do referido termo; “marcas oblíquas com largura mínima de 0,25 m 

pintadas na cor amarela, espaçadas de no máximo de 0,50 m, alternadamente, 

sobre o obstáculo admitindo-se, também, a pintura de toda a ondulação 

transversal na cor amarela, assim como a intercalada nas cores preta e amarela, 

principalmente no caso de pavimentos que necessitem de contraste mais 

definido”. As glowings lines ou faixas fotoluminescentes são impermeáveis, as 

quais podem existir nas cores verde, roxa, e azul. O projeto adota a faixa que 

emite luz amarela-esverdeada devido ao seu brilho nítido no escuro. MODELO 

LOMBADA TIPO II FORMA E DIMENSÕES: Isto Posto Caros Companheiros, é 

importante mostrarmos que esta Casa, está preparada para reivindicar as 

autoridades competentes, tudo aquilo de direito para nossa Cidade e para nossos 

conterrâneos, principalmente, adequando-se as normas e padrões deste 

Século XXI, e com toda vênia, 

com embasamento na Lei. Por isso, apresentamos esta Proposição de cunho 

Social, e já incluindo-se na Proposição, 
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MODELO COM A PINTURA AMARELA E PRETA, COMO PODERÁ SER AMARELA E 
BRANCA. 
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MODELOS DE PLACAS: 

 
 

 
 

 
os Moldes e Modelos para melhor facilitar os trabalhos da Secretaria Competente, 

que o Senhor Prefeito determinar, e por outro lado, espero contar 

veementemente, com o apoio integral de vossas excelências, na aprovação desta. 

Da decisão desta Casa e do seu inteiro teor, dê-se conhecimento ao Senhor 

Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, bem como ao Secretário responsável 

por esta parte. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 13 de abril de 

2021. Bruno dos Santos Caldas - Vereador Presidente -Justificativa Oral: O 

referido requerimento foi submetido em discussão e votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade. Na prossecução, e do mesmo Vereador e Presidente 
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Bruno dos Santos Caldas, o Presidente em exercício, Heráclito Lupércio Lopes de 

Santana, ordenou a leitura do requerimento 057 com o seguinte teor: O Vereador 

que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o 

abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 057/2021. REQUEIRO a Mesa depois de 

ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, 

através da Secretaria competente desta municipalidade, na mesma forma da Lei, 

respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, e o 

Orçamento vigente, no sentido do mesmo, mandar COLOCAR (02) DUAS 

CÂMERAS NO CAMPO DE FUTEBOL DO NOVO ALIANÇA, haja vista a premente 

necessidade, Caro Colegas Vereadores e Vereadora, pelo fator primordial dos 

escrunchos (que são roubos seguidos de arrombamentos ou assaltos) já ter 

acontecido naquele recinto público, por aproximadamente (03) três vezes, e se faz 

necessário ser tomada uma providência Urgente por parte de Sua Excelência o 

Senhor Prefeito e a Secretaria Competente, com a objetividade de Filmar os 

Meliantes (o mesmo que: canalhas, delinquentes, desordeiros, malandros, patifes, 

safardanas, vagabundos), sejam coibidos através das Câmeras, e sejam 

enquadrados pela Justiça. Isto Posto: Espero contar com o total acatamento por 

parte do Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e na 

aprovação deste, por parte dos nobres pares. Plenário Vereador José Guilherme da 

Costa, em 20 de abril de 2021. Bruno dos Santos Caldas - Presidente da Câmara 

-Justificativa Oral: O referido requerimento foi submetido em discussão e 

votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Não havendo mais, matéria do 

Senhor Presidente, o 1º Secretário Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana, 

agradeceu a todos e convidou o Senhor Presidente, para reassumir os trabalhos, 

que tão tolo assumiu, ordenou a leitura do Requerimento 059 de autoria do 

Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana, com o seguinte teor: O Vereador 

que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o 

abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 059/2021.  REQUEIRO a Mesa depois de 

ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, através da 
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Secretaria Competente na forma da Lei, respeitando-se as normas da Lei 101/2000 

Lei de Responsabilidade Fiscal, e o Orçamento Vigente, conforme Parlamentar 

Municipal e 1º Secretário desta Excelsa Casa de Ressonância, o Excelentíssimo 

Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana, abaixo assinado nos termos 

regimentais, Solicita que a exemplo do que vem ocorrendo em vários município 

do Brasil, o Valor do IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) de 2021, não 

tenha reajustes, devido à grande crise financeira que a população está 

enfrentando, e no ensejo, que seja realizado um estudo para oferecer Isenção do 

IPTU, no período de enfrentamento da pandemia do coronavírus, aos munícipes 

de Baixa Renda, bem como os portadores de doenças graves, viúvos(as) entre 

outros casos específicos. Desta forma Senhor Presidente e Senhores 

Vereadores, na qualidade de um representante do povo nesta Casa, 

sinto a premente necessidade em apresentar aos nobres Colegas esta 

Proposição de Cunho Social, na busca de 

 ajudar todos que fazem parte do grupo de baixa renda em nosso município, 

posam ter o seu IPTU isento durante a duração desta pandemia, ajudando os que 

mais necessitam. E, sendo o Senhor Prefeito uma pessoa sensível aos problemas 

do povo, principalmente, dos mais carentes, espero que o mesmo acate esta 

Proposição, como a aprovação por parte dos nobres Colegas Edis. Plenário 

Vereador José Guilherme da Costa, em 04 de maio de 2021. HERÁCLITO 

LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA - VEREADOR 1º SECRETÁRIO - JUSTIFICATIVA 

ORAL: O referido requerimento, foi submetido em discussão e votação, tendo 

sido aprovado por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente, ordenou a 

leitura do Requerimento 060 de autoria dos Vereadores Jaime Caldas da Silva 

Júnior e Nelson Pereira da Silva, com o seguinte teor: Os Vereadores que 

subscrevem e assinam, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUEREM o 

abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 060/2021.   REQUEREMOS a Mesa depois 

de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, para com a devida vênia e através da Secretária de Ação Social, possa 

uma vez por semana, dar o SOPÃO em local específico no querido Bairro 
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Nova Aliança, para diante dessa pandemia, poder ajudar as famílias carentes 

daquela localidade, e se possível, seja extensivo aos Bairro Beira Rio, Rua da 

Lama e Matadouro, por haver maior concentração de pessoas em extrema 

pobreza, porque sabemos a operosidade humana e administrativa do Senhor 

Prefeito bem como da Excelentíssima Primeira Dana e Secretária de Ação Social de 

Angelim? Por isso apelamos conjuntamente, para que a cada famílias passem a 

receber sopa e pães no Bairro precitado nesta Proposição de Cunho Social, com a 

objetividade desse projeto ter duração de três meses, podendo ser prorrogado 

por conta da pandemia. A distribuição da primeira semana será no setor de maior 

vulnerabilidade social do município, identificado com base em um mapeamento 

realizado pela Assistência Social, no querido Bairro Nova aliança. Por ouro lado, 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, esperamos também, que outras 

localidades também sejam atendidas, uma por semana, e se possível, sempre na 

sexta-feira e que durante a distribuição, cada família possa receber uma marmitex 

com sopa, de tamanho e quantidade relativos ao número de integrantes, e, 

igualmente, uma bolsa com cinco pães. Assim, esperamos o acatamento por parte 

de Suas Excelências Prefeito e Secretária de Ação social, bem como o total apoio 

dos nobres pares. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 04 de abril de 

2021. JAIME CALDAS DA SILVA JÚNIOR – VEREADOR - NELSON PEREIRA DA 

SILVA - VEREADOR E 2º SECRETÁRIO – JUSTIFICATIVA - ORAL: O referido 

requerimento foi submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por 

unanimidade. Continuando com os trabalhos, o Senhor Presidente ordenou a 

leitura do requerimento 061 de autoria dos Vereadores Jaime Caldas da 

Silva Júnior e Nelson Pereira da Silva, com o seguinte teor: Os Vereadores que 

subscrevem e assinam, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUEREM o 

abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 061/2021.   REQUEREMOS a Mesa depois 

de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, para com a devida vênia e através da Secretária de Desenvolvimento 

Urbano e Meio Rural, obedecendo as prerrogativas na Lei 101/200 – Lei de 

Responsabilidade Fiscal, em consonância com o Orçamento vigente, EFETUEM 
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UMA OPERAÇÃO TAPA BURACO NAS RUAS DA CIDADE, QUATRO BOCAS, E 

NOS PONTOS MAIS CRÍTICOS DAS ESTRADAS DA ZONA RURAL, ALÉM DE 

MANDAR RETIRAR AS TERRAS E AREIAS, DAS DUAS ENTRADAS A ANGELIM, 

para podermos contribuir no desenvolvimento Urbano e Rural, tanto no tráfego 

de veículos, quanto no escoamento de nossa agricultura, além dos veículos que 

trafegam constantemente nas áreas precitadas nesta Proposição meramente de 

cunho social, e de uma importância ímpar e salutar, a retirada dessa terra e/ou 

areia nas duas entradas da Cidade, para usando o termo Premonição, prevenir 

antecipadamente, que algum Motoqueiro venha a sofrer acidente por conta 

dessas areias, e até mesmo os veículos. Dessa forma Senhor Presidente, Senhores 

Vereadores, esperamos veementemente o total acatamento por parte de Sua 

Excelência Prefeito e do Secretário Competente, bem como a aprovação unânime 

por parte dos nobres Pares que fazem esta Excelsa Casa Legislativa Municipal. 

Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 04 de maio de 2021. JAIME 

CALDAS DA SILVA JÚNIOR – VEREADOR - NELSON PEREIRA DA SILVA 

VEREADOR E 2º SECRETÁRIO – JUSTIFICATIVA - ORAL: O referido 

requerimento, foi submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por 

unanimidade. Na sequência o Senhor Presidente, ordenou a leitura do 

requerimento 062 de autoria dos Vereadores, Jaime Caldas da Silva Júnior e 

Nelson Pereira da Silva, com o seguinte teor: Os Vereadores que subscrevem e 

assinam, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUEREM o abaixo 

exposto: REQUERIMENTO Nº 062/2021. REQUEREMOS a Mesa depois de 

ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, para com a devida vênia e através da Secretária de Saúde, da qual é 

Secretária a proficiente Senhora Fernanda Barros, no sentido de Incluir no Grupo 

Prioritário de Angelim/PE, as Mulheres Grávidas e Puérperas (Mulheres que deu a 

luz à pouco tempo) e melhor dizendo, (mulheres no período pós-parto), para 

receberem a Vacina contra a Covid-19, porque em audiência na Câmara dos 

Deputados para debater a situação das Vacinas no País, a Coordenadora disse que 

a medida foi tomada em razão da situação preocupante da pandemia no Brasil, e 

visto que Grávidas e Puérperas, tem risco maior de Hospitalização pela Covid-19, 



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

 

           
 
 
                                                     
 

______________________________________________________________________________________ 

_________________________________________________________________________________________ 
Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 

CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

estando prevista para começar a partir do dia 13 de maio do corrente exercício. 

Daí Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora nossa preocupação para 

com estas Mulheres Angelinenses, e acreditamos veementemente, que tanto as 

Excelências Secretários Estaduais, quanto Municipais, deverão receber uma nota 

técnica com as novas orientações. “A nossa indicação nesta Proposição, é que 

nesse momento, irá alterar um pouco a recomendação da OMS (Organização 

Mundial de Saúde), que hoje indica a Vacinação, de acordo com o custo “X” 

benefício. Mas, hoje, o risco de não vacinar gestantes no País já justifica a inclusão 

desse grupo para se tornar um Grupo de Vacinação momento. Desta forma 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora, apesar da mudança, de 

acordo com a pasta, em primeiro momento, devem ser Vacinadas as Grávidas com 

Doenças-Pré-existentes. De acordo com a coordenadora, serão usados as Vacinas 

Coronavac, AstraZenica e da Pfizer. Resta-nos, na qualidade de representantes que 

somos do povo nesta Excelsa Casa de Ressonância, e sempre querendo o melhor 

para nossa população, que o Senhor Prefeito pessoas sensível aos problemas do 

povo de Angelim, bem como a Secretária de Saúde acatem esta Proposição 

meramente de cunho social, e passem a Vacinar no município de Angelim, as 

Mulheres Grávidas e Puérperas (Mulheres que deu a luz à pouco tempo) e/ou 

melhor dizendo, (mulheres no período pós-parto), seguindo as normas do 

Ministério da Saúde. Da decisão desta Casa e do inteiro teor, dê-se ciência desta 

Proposição, as Excelências Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte e a 

Secretária de Saúde Fernanda Barros, indo cópia também, para o Ministério da 

Saúde, na pessoa do Excelentíssimo Ministro Marcelo Antônio Cartaxo Queiroga 

Lopes, e por outro lado, a aprovação por parte dos nobres Pares. Plenário 

Vereador José Guilherme da Costa, em 04 de abril de 2021. JAIME CALDAS DA 

SILVA JÚNIOR – VEREADOR - NELSON PEREIRA DA SILVA - VEREADOR E 2º 

SECRETÁRIO – JUSTIFICATIVA - ORAL: O referido requerimento, foi submetido 

em discussão e votação tendo sido aprovado por unanimidade. Continuando, o 

Senhor Presidente, ordenou a leitura do requerimento 063 de autoria da 

Vereadora Claudeci Maria Ferreira da Silva, com o seguinte teor:  A Vereadora que 

este subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno,  
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REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO 063/2021. REQUEIRO a Mesa 

depois de ouvido o  

  
Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do Regimento Interno 

desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um veemente apelo ao 

Excelentíssimo Prefeito do Município Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e 

na mesma forma da Lei, seja extensivo a Secretaria competente, respeitando-se as 

normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, através de Licitação, 

efetue a Construção do Calçamento na Rua São Luiz, passando ao lado da 

Igreja Matriz São Luiz, saindo na Rua Davi Madeira desta municipalidade, haja 

vista Senhor Presidente e Senhores Vereadores, a premente necessidade, até 

porque as famílias que transitam naquela artéria, sofrem no verão com a poeira, e 

agora no inverno com o lamaçal. Por outro lado, é importante ressaltar, que essa 

obra não irá encarecer muito os cofre públicos, mais que focará, marcada por 

todos que ali trafegarem, além do desenvolvimento urbano de nossa querida 

Angelim. Da decisão desta Casa e do inteiro teor, dê-se ciência, a Sua Excelência 

Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. Plenário Vereador José Guilherme da 

Costa, em 04 de maio de 2021.CLAUDECI MARIA FERREIRA DA SILVA –

VEREADORA – JUSTIFICATIVA ORAL: O referido requerimento foi submetido em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Continuando, o Senhor 

Presidente, ordenou a leitura do requerimento 064 de autoria do Vereador e 1º 

Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana, com o seguinte teor: O Vereador 

que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o 

abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 064/2021. REQUEIRO a Mesa depois de 

ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 
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veemente a Excelentíssima Secretária de Saúde desta municipalidade Senhora 

Fernanda Barros, na mesma forma do Art. 254 Inciso I, e Art. 255 Inciso I e II do 

Regimento Interno, respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de 

Responsabilidade Fiscal, objetivando-se a essência, em informar a este 

Parlamentar Municipal, através desta Casa de Ressonância, O SEGUINTE PEDIDO 

DE INFORMAÇÃO: Quanto foi o montante de dinheiro repassado para este 

município, referente ao Combate do Covid-19; Quais as Ações, realizadas até 

a presente data, e, quais os tratamentos adotados para com os infectados, e 

os respectivos valores gastos tanto nas Ações, quando dos Tratamentos 

Adotados até a presente data; Qual o quantitativo de Testes Rápidos 

adquiridos, incluindo-se o Teste PCR, com os respectivos Valores, bem como 

o Estoque Atual; Qual o quantitativo de pessoas Infectadas neste município, 

até a presente data; Quanto foi gasto em Medicamentos para o combate do 

Covid-19, e quais Medicamentos prescritos aos Infectados, bem como o 

Estoque Atual dos referidos Medicamentos, e seus valores; Qual o 

Planejamento, das futuras ações, no Combate a Pandemia do Covid-19 neste 

município, tendo em vista, o aumento acentuado, dos Casos de 

Contaminação concernentes aos meses de Abril e Maio do corrente exercício, 

e, quanto de recursos financeiros existem para serem utilizados nas futuras 

ações de Combate a Pandemia neste Município? O Cronograma detalhado, 

das Faixas etárias a serem vacinadas no corrente exercício, e os critérios a 

serem utilizados. Assim, espero o veemente acatamento por parte de Sua 

Excelência Fernando Barros, no cumprimento do Art. 254 Inciso I, e Art. 255 Inciso 

I e II do Regimento Interno, e o apoio dos nobre pares na aprovação desta 

Proposição. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 04 de maio de 

2021.HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA - VEREADOR 1º SECRETÁRIO 

-  Justificativa Oral: O referido requerimento foi submetido em discussão e 

votação, tendo sido aprovado por unanimidade, ressaltando-se a essência, de que 

todas as Proposições, foram feitas por seus autores, as devidas justificativas oral. 

Não havendo, mais nenhuma matéria por parte do Poder Legislativo Municipal, o 

senhor Presidente, com embasamento no Regimento Interno, passou a palavra ao 

VEREADOR JAIME CALDAS DA SILVA JÚNIOR, que saudou o Senhor Presidente, 

Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores e Vereadora, púbico que nos 
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ouve e nos assistem através das redes sociais meu boa noite. Primeiro Senhor 

Presidente, quero lhe parabenizar por reconhecer a gravidade dessa pandemia ai, 

e não faltar em fazer essa reunião online parabéns Presidente. E aqui também 

quero começar minhas palavras, elevando meus sentimentos a família do meu 

dileto amigo Sandro que a pouco tempo Deus o levou, e em uma fatalidade, 

ontem faleceu seu filho o jovem João Lucas meu amigo também, pessoa muito 

boa, e a gente pede a DEUS que conforte o coração de todas as famílias. E 

também aqui, quero parabenizar o Prefeito Douglas, uma vez que ele estava 

andando nos Sítios, e os Tratores ainda continua arando terras, e beneficiando ai 

mais de seiscentos (600) agricultores, e mais de dois mil hectares de terras estão 

sendo aradas ai, então parabéns Prefeito e que continue ajudando nossos 

agricultores nesse momento difícil, porque imagine você ter um pedaço de terra 

para aras ai, e chegar o Prefeito e mandar arar sua terra de graça, isso é um ato 

louvável, e exemplo de modelo de gestão para com os agricultores, na plantação 

do milho e feijão, isso é muito relevante. Quero também aqui, conscientizar o 

povo, que a gente também luta há mais de ano, não só com crianças mais com os 

adultos, lutando contra essa pandemia no mundo todo, e vendo essa situação 

agora em nossa Cidade, onde teve esses casos ai, e a cada dia crescendo mais, o 

que é muito preocupante, mais que o pessoal se conscientize, pois sabemos que 

esse vírus é muito perigoso, e a gente ver nossos amigos vizinhos e outros 

adoecerem e procurarem o internamento e está muito difícil por não haver vaga, e 

até para se pegar uma senha que ninguém sabem qual hospital irá cair? Então, 

não vamos fazer aglomerações, não vamos sair de casa? Vamos estar sempre 

lavando as mãos com álcool gel, e usar máscara sempre, porque assim, vocês 

estará se protegendo, e protegendo as pessoas que você ama e só sair em caso 

extremo, porque prioridade mesmo é ficar em casa durante essa pandemia. Por 

isso, eu peço encarecidamente ao povo, ajude-nos, a ajudar você! Boa Noite e 

fiquem com DEUS. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra para o 

VEREADOR JAIRO GUILHERME DA SILVA, que deu boa noite ao Senhor 

Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores e Vereadora, e a 

todos que nos acompanham através da rádio e redes sociais. Não poderíamos 

deixar antes de tudo, em agradecer a DEUS por mais uma vez, estarmos aqui por 

mais uma oportunidade em estarmos em mais uma reunião, Graças a DEUS que 
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todos nós estamos com saúde, e uma coisa de muita importância feito Junior 

frisou, por sabermos que não é a forma ideal em fazermos essa reunião pela rede 

social, através de Vídeo Conferência, não fica uma reunião tão perfeita, mais uma 

reunião mais segura e sem aglomerações, respeitando-se as recomendações da 

OMS, até porque diante dessa pandemia eu acho melhor que seja dessa natureza. 

Então parabéns Bruno por sua iniciativa, de até encima da hora, e tomou essa 

decisão e muito louvável. Falar sobre o Covid hoje, não podemos deixar no 

esquecimento, uns casos ai, pessoas que éramos amigos de infância, feito Romulo, 

e infelizmente, foi embora através dessa doença que está muito perigosa, então 

isso ai, faz com que nós possamos pedir pela população, e para a população que 

tenham cuidado, que só saiam como Júnior frisou de máscara, não vá para lugares 

onde tenha aglomeração? Enfim, que cada um de nós temos a nossa parcela de 

responsabilidade, para que tanto a gente possa se cuidar, como também levar os 

cuidados para as outras pessoas? E o vírus está ai, a nossa cidade está de uma 

forma como nunca teve, mais de trinta pessoas esperando os exames que foram 

feitos? É muito preocupante, e cada um de nós se fizermos nossa parcela, 

estaremos lucrando lá na frente, e diminuir esses casos aqui em nossa cidade, para 

que acabe esse medo dentro de cada um de nós, que estamos com esse cuidado 

e com medo de pegar essa doença, porque uns é feito uma gripe, e outros, 

infelizmente, vai perder a vida, então isso preocupa muito cada um de nós, eu 

mesmo peço muito a DEUS, para que não deixe que essa doença chegue até a 

mim. Então estamos nos cuidando bastante. Falar um pouco aqui desse Sopão, 

queria dar parabéns a Júnior e seu Nelson, que a gente não tem assim a ideia de 

como foi feito esse requerimento, e eu iria falar isso antes, mais já que foi 

apresentado, dizer que eu já estava programado para na qualidade de Vereador e 

mesmo com pouco recursos, já estava programado em fazer uma vez por semana 

em minha casa, a entrega desse Sopão, porém, os Colegas apresentaram, e como 

Prefeitura, terão mais condições, mais agradeço e com toda vênia, me junto aos 

amigos, porque o povo merece e estão precisando e muito de ações como essa? E 

por outro lado, quero parabenizar o Senhor Presidente por seu Requerimento, 

pedindo Câmeras para o Campo de Futebol do Bairro Nova aliança, isso vem 

reforçar o meu pedido quando apresentei nesta Casa Requerimento, pedindo a 

colocação de Câmaras para o Bairro Nova Aliança e outros pontos, e fico grato em 
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ver mais um requerimento com a mesma preocupação na colocação de câmeras e 

a inibição de meliantes que pensam em fazer ou praticar escruchos, roubos 

seguidos de arrombamentos. Finalizo, dando boa noite a todos, e que DEUS 

abençoe cada um de nós, e estou gostando mesmo Júnior, é ver essa união sua 

com seu Nelson, porque isso só vem somar, e o povo sair ganhando com essa 

união, parabéns Júnior e seu Nelson e boa noite a todos. Continuando, o senhor 

Presidente, passou a palavra a VEREADOR NELSON PEREIRA DA SILVA, que deu 

boa noite ao Senhor Presidente, Primeiro Secretário, Colegas Vereadores e 

Vereadora, público das redes sociais e rádio CNT FM, foi muito bom essa decisão 

que o Senhor Presidente tomou, em fazer essa reunião Online. Eu quero em 

primeiro lugar pedir a DEUS que dê conforto a todas as famílias de Angelim que 

perderam seus familiares, como meu Amigo Zé de Euclides que perdeu meu 

Amigo Rômulo, que é foi uma pessoa que eu tinha em meu coração como família, 

quero pedir a DEUS o conforto para Zé para dona Lúcia, aliás para a família toda, a 

família de seu Antônio Bodeiro também, que venha seu Antônio Bodeiro de Volta 

para Casa, essa família de seu Zé Canário, eu peço que DEUS dê mito conforto a 

seu Zé, pelo que tem se passado no meio da família dele, como Júnior muito bem 

frisou, nós sabemos que a situação não é fácil, perder um Pai, e com menos de 

Sessenta dias Perder um Filho, e não é brincadeira, a situação que está se vendo, 

em nosso município, sobre o problema dessa doença? É se prevenir todo mundo, 

e pedir a DEUS que não aconteça casos, porque as coisas não está fácil, está muito 

difícil, o povo estão facilitando demais, e nós temos que colocar isso na cabeça do 

povo, use a máscara não saia de casa de usar a máscara? E use o álcool gel pelo 

amor de DEUS, que nós sabemos que hoje, para se fazer uma Internação, o 

Médico pedi a Senha, e ninguém sabe onde vai cair, e a situação não é fácil é 

muito difícil? A gente tem que colocar na cabeça e pedir a DEUS e ao Povo, vamos 

respeitar as Leis da Vigilância Sanitária, e os Decretos que o Governo está dando? 

E outra coisa que eu queria pedir ao Líder do Governo, meu Amigo Júnior, o 

problema das Aulas? Que as Professoras já foram vacinadas, mais os estudantes 

não? Eu acredito que para permanecer as aulas, tem que Vacina os estudantes? 

Porque se Vacina as professoras, e não Vacina os Estudantes e o problema que irá 

acarretar? Porque quando entra se tranca as portas e ficam fechadas, seria melhor 

fechar as escolas? Ou Vacinar todos os Alunos como Vacinaram as professoras, ou 
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por outro lado, não ter aula. Porque é melhor a Escola fechar e depois reabrir, do 

que a gente ver os alunos aglomerarem, e muitos vir a falecer, e não voltar mais a 

Escola? Essa é minha opinião, porque não é brincadeira, o Pai e Mãe de família ter 

seu Filho ou Filha, ir para a Escola e de repente vir doente? Porque nós sabemos 

que isso não é fácil, e nós estamos vendo ai a demonstração dessa doença que 

cresceu e está crescendo muito em Angelim, e nós temos que termos muito 

cuidado. E quem tem que prevenir essas coisas, somos nós que Vereadores que 

fiscaliza o município, e temos que ter muito cuidado, e colocar na cabeça do povo 

não é fácil e as coisas não é brincadeira? E quero aqui parabenizar um grande 

Médico que é meu amigo chamado Pedro Ferreira, pela instruções que ele me dá, 

pela ajuda que ele me dá, por tudo que Doutor Pedro faz para mim? Eu não tenho 

como agradecer a Doutor Pedro e Doutor Marconi, e dizer também a todos, que 

na hora que precisar de Doutor Marconi, ele está pronto para atender a demanda 

de Angelim de qualquer Vereador, pode procurar na quarta-feira em Garanhuns 

no Dom Moura, e na quinta feira, lá no Perpétuo Socorro. Porque eu falei com ele 

e me disse, Asa Preta qualquer um que venha de Angelim, tocou no seu nome é 

atendido. E dizer, vamos pedir a DEUS, que as coisas melhore, que DEUS mande 

saúde para todos, e pedir a DEUS que essa doença desapareça como uma 

lavagem de mão, eram essas minhas palavras Senhor Presidente, boa noite a 

todos, e muito obrigado. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra ao 

VEREADOR E 1º SECRETÁRIO HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA, que 

saudou o Senhor Presidente, Colega Segundo Secretário, Caros Vereadores, 

Senhoras e Senhores que nos ouvem através da rádio CNT FN, Rádio Web 

Angelim e nos assistem pelo Portal via Três, através das redes sociais. Gostaria de 

iniciar minhas palavras, com um voto de pesar ao amigo que faleceu, dessa 

doença terrível que assola todo mundo, principalmente nosso Brasil, e demais 

Países, e Irmão do Ex=Vereador Zezinho Bodeiro, bem como o Senhor José de 

Euclides, o Irmão do Amigo Ferro, que aqui também, deixar meu voto de pesar, ao 

Jovem Arnaldo, trabalhava com nosso Amigo Didi, e teve um acidente fatal, e 

ontem mais uma vez, tivemos mais outro acidente com João filho de um grande 

amigo que também faleceu. Hoje, nós tivemos aqui aprovado um Pedido de 

Informação, e esse pedido de informação nobre Colegas Vereadores, é uma maior 

transparência dos recursos que vieram para o combate do Covid-19, desde do ano 
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passado para cá, sempre foi repassado um montante pelo Governo Federal, e o 

que queremos é uma maior lisura e uma maior transparência. E onde foi aplicado 

esse dinheiro, e o que está sendo feito? Mais nós Vereadores somos cobrados 

pela população, e tem que se ter uma maior transparência, porque nós sabemos 

hoje, que não tem mais as barreiras sanitárias, como também nós sabemos que 

houve um aumento de casos nesse mês de abril até a presente data de maior? E 

está quase uma situação, que está fugindo ou já fugiu de controle? Então esse 

pedido de informação, eu tenho certeza de que a Secretária de Saúde competente 

como é, ela vai trazer para gente, para que nós possamos explanar para a 

população, quanto chegou? quanto foi investido? Com relação a Exames e Testes 

Rápido e PCR que é um dos exames mais eficazes que se tem, como também as 

futuras ações, e o cronograma das futuras vacinas. Tivemos agora a pouco uma 

Vacinação, graças a uma ação do Amigo Oliveira dos Quilombolas, uma ação 

muito eficiente, agora que infelizmente, por alguns critérios no final, eu creio que 

deveria ter sido mais direcionada, algumas pessoas que tenham maior 

necessidade. Mais mesmo assim, foi uma ação excelente. O que falta as vezes é 

sentar, e definir quais as urgências para essa vacinação. É por isso que esse Pedido 

de Informação, foi hoje aprovado pelos nobre Vereadores. E pedimos a população 

que se cuidem, que fiquem em casa, qualquer pessoa que se sinta com algum 

sintoma, procure a Secretaria de Saúde. Venham fazer o Teste Rápido que eu 

tenho certeza de que tem esse teste? E não guarde essa doença sozinho. Essa 

doença letal, que vem fazendo vítimas aqui em nosso município. É por isso que 

nós as vezes fazemos uma crítica, mais desde que seja construtiva. É para falar, 

então vamos falar, porque teve aqui um caso que ficou durante três meses, foi o 

tempo de ser atendido, e quando chegou no Perpétuo Socorro não foi realizado o 

Exame nele? Teve que ir para Caruaru, fazer o exame particular. Então, tem 

situações, que não podemos deixar passar, temos que agir imediatamente. Temos 

que elogiar temos, mais temos que também cobrar. Então em momento algum, o 

Vereador está querendo aqui impor, está querendo aqui levar um pedido de 

informação, como se fosse desconfiando não? É uma lisura, para dizer ao povo de 

Angelim, que algo está sendo feito dessa forma, até porque chegou ao meu 

conhecimento, que o dinheiro que chegou foi R$: 1.400.000,00 (hum milhão e 

quatrocentos mil reais). Então, são essas minhas palavras, e que todos tenham 
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cuidado, essa doença não é brincadeira, como bem frisou seu Nelson, e demais 

companheiros, e que DEUS abençoe a todos nós. Dando continuidade aos 

trabalhos, o Senhor presidente passou a palavra ao VEREADOR ALEXANDRO 

FERREIRA DA ROCHA, que saudou o Senhor Presidente, Primeiro e Segundo 

Secretários, Colegas Vereadores e Vereadora, público que nos ouve através da 

Rádio CNT FM, Rádio Web Angelim, e nos assistem através das redes sociais 

infelizmente Online por conta dessa pandemia, mais que devíamos sim, tomarmos 

essa precaução e não estarmos juntos fisicamente, mais estamos juntos de 

qualquer forma como estamos agora participando dessa reunião remotamente, 

mais sem pararmos de trabalhar pelo povo e por nossa Cidade. Iniciando minhas 

palavras, gostaria de dar meus votos de pesar a todas as famílias que perderam 

seus entes queridos nesse momento difícil, tão complicado, para nosso País, nosso 

Estado e, principalmente para nosso município tão pequeno como é Angelim. 

Então, o meu voto de pesar para a família de Zezinho Bodeiro, Zé de Euclides, 

também para o meu Amigo José Canário, amigo de longas datas, como perdeu a 

pouco tempo o Amigo Sandro Canário, e ontem, infelizmente aconteceu esse 

acidente com o Amigo João Lucas. Então só tenho a dizer a vocês, que tenham 

DEUS no coração, e que peçam força a DEUS, porque só DEUS é quem irá dar o 

conforto a vocês por essas percas que não são fáceis, e só sabe quem já passou 

ou passa por isso. Também gostaria de falar das Arações de terras, como bem 

frisou o Companheiro Vereador Júnior, parabenizando, porque também como 

falou o Amigo Lupércio, que devemos sim estar com críticas construtivas, mais 

também, devemos elogiar quando for necessário. E o que vemos, não é só esse 

ano, essas arações de terras eficazes para o nosso município, os trabalhadores 

rurais, nossos agricultores residentes na zona rural e também urbana, sabem o 

que estou dizendo? Porque venho acompanhando, não só esse ano, já a alguns 

anos que a aração de terras está de parabéns sim feitas pelo Prefeito Douglas, 

pela execução. E também, não posso deixar de falar, como foi falado eu acho que 

por todos os companheiros que me antecederam, e falaram sobre a pandemia em 

nosso município, nós sabemos e até agradecemos a DEUS, por até esses dias 

atrás, ou meses ai, nós estávamos zero de confirmação do Covid-19, e hoje, nós já 

passamos dos quarenta eu acredito, e só hoje, já foram mais de quarenta. Então, 

sabíamos que iriamos passar por isso, porque em toda região e toda redondeza, 
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nos municípios vizinhos, já passaram e estão passando por isso? Então, nós não 

somos melhor que ninguém. Estamos passando por isso, mais temos que ter Fé 

em DEUS, e pedir ajudar a Gestão, e não só a Gestão, pedir ajuda principalmente a 

população de Angelim, a cada um de nós, porque se cada um fizer o seu papel, 

acredito e creio em DEUS que vamos vencer essa batalha, essa doença. E sabemos 

também, voltando para a pandemia, sabemos que através do Governo Federal, a 

redução dos recursos do Governo Federal, principalmente Convênios não são 

poucos. Não é fácil, e ao mesmo tempo eu parabenizo a cada um Requerimento 

que foi aprovado hoje, e todos por unanimidade, parabenizo cada um, mais 

sabemos, da dificuldade de serem realizados, mais temos que ter esperança, mais 

também temos que ter consciência, do que estamos atravessando e passando 

com essa doença. Outra coisa, que eu queria esclarecer aqui, que é a questão dos 

Precatórios, do antigo Fundef, quero dizer a todos que nos escutam, para 

tranquilizar, porque algumas pessoas me procuraram, querendo saber do 

andamento, e quero tranquilizar, aos Professores e ao pessoal da Educação, do 

nosso município, que está sendo estudado como vai ser feito o pagamento. Já 

está formada a Comissão, inclusive, tem um representante da nossa Casa 

Legislativa que o Vereador Severino José de Oliveira, que foi escolhido para ser o 

representante desta comissão, e que a Comissão vai analisar, porém nós 

Vereadores, eu falo por mim, e falo pelos Companheiros, vamos estar atentos a 

cada decisão tomada por essa Comissão. Tenho certeza, e peço apoio a cada um 

Colega Vereador, e tenho certeza de que os nove, vamos estar juntos, a favor de 

quem realmente tem direito, que são os Professores, que na época trabalharam, e 

recebiam pelo Fundef, antigo Fundef sessenta. Então, vamos estar atentos, e que 

nenhum Professor que tenha direito, saia lesado, saia prejudicado isso, pode ter 

certeza. São essas minhas, palavras, agradeço a cada um de vocês, pela 

compreensão, agradeço primeiramente a DEUS, por estarmos aqui mais uma vez 

reunidos, em prol do bem comum de cada um de angelim. Um abraço e que DEUS 

nos proteja e nos livre dessa doença terrível, um forte abraço. Na sequência, o 

Senhor Presidente, passou a palavra A VEREADORA CLAUDECI MARIA 

FERREIRA DA SILVA, que saudou o Senhor presidente, primeiro e segundo 

secretários, caros colegas Vereadores, público ouvintes da Rádios CNT FM, Web 

Nova Angelim, e todos que nos acompanham através das redes sociais a todos 
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meu boa noite. Quero iniciar minhas palavras, dando meu voto de pesar a toda 

famílias enlutadas aqui de Angelim, que DEUS dê o merecido conforto a todos. 

Estamos sofrendo muito com essa pandemia, e muito estão tristes, como nossos 

irmãos que foram embora, nossos amigos, e é assim, DEUS vai dar o conforto a 

cada um deles. E eu gostaria Senhor Presidente, de falar mais uma vez, na reunião 

passada, eu falei sobre os remédios que estavam faltando, e eu vou tocar no 

mesmo assunto hoje de novo. Porque as pessoas estão me procurando, 

reclamando que não tem remédios nos PSF’S, inclusive a minha Agente de Saúde, 

chegou aqui e falou para mim, Claudeci, na reunião você toque nesse assunto, 

porque está faltando até dipirona para o pessoal tomar? Minha gente, nós 

estamos vivendo em uma pandemia, e o povo está precisando muito de remédio, 

não pode deixar de faltar não? Uma coisa que não pode deixar faltar na Cidade, é 

medicamento para a população? Isso ai não pode deixar faltar? Ai eu gostaria 

muito que as autoridades competentes e de direito, desse uma olhadinha lá, e 

olhassem se está faltando o remédio, porque minha agente de saúde mesmo, me 

falou que não tem remédio de jeito nenhum? Essas são minhas palavras, que 

DEUS abençoe a todos, uma boa noite, e até a próxima reunião. Continuando, o 

Senhor Presidente, disse que antes de fazer as considerações finais, vou passar ao 

Vereador Lupércio, para ele fazer um lembrete aqui que ele esqueceu 

Senhores Vereadores é rapidinho: O Vereador Lupércio, agradeceu ao Senhor 

Presidente, é com relação a mais um Voto de pesar, porque eu creio que nós 

esquecemos, de uma pessoa que está no dia-a-dia aqui nos ajudando, nesta 

Casa, neste Palácio Francisco Bezerra dos Santos, como também, seu Filho, e 

Netos Francisco e Sandro que tiveram uma perda irreparável, que é a de um 

Pai, que é o nosso Assessor Parlamentar seu Adalberto, que DEUS sempre 

conforte seu coração, seu Adalberto, porque a perca de um Pai dói, só sabe o 

que é um perca, quem já passou por ela. E o Senhor mesmo abalado, mesmo 

com esse sentimento de tristeza, mais tenho certeza que seu Pai cumpriu sua 

missão, e teve o privilégio em ver o filho um grande político, e que foi Vice-

Prefeito da Cidade de São Joaquim do Monte, são essas minhas 

considerações que eu tinha esquecido, muito obrigado Senhor Presidente. 

Não havendo mais quem fizesse uso da palavra, o SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BRUNO DOS SANTOS CALDAS, Dando meu voto de pesar, para um 
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Amigo, que é como um Pai para nós nessa Casa, que é o Assessor Parlamentar seu 

Adalberto, pela perca de seu Pai José Francisco dos Santos, meus amigos 

Francisco, meu Amigo Sandro, a perca do avô, e não é fácil, essa doença vem 

tirando a vida de muita gente indo embora por conta dessa maldita doença. 

Também quero dar aqui meus votos de Pesares, a Juliana, Dona Quiterinha pela 

perca de Rômulo, bem como a Rosa, que perdeu seu sobrinho Arnaldo, a Dona 

Odenora, que em dois meses, perdeu meu grande Amigo Sandro, uma pessoa de 

um coração enorme, e falava muito em Bruno e Júnior Caldas, falava muito em 

Lupércio também quando a gente estava conversando, o cara tinha um coração 

gigante, e se preocupava muito com os outros, ajudava muito o povo, e João 

também, rapaz bom trabalhador, que todas as vezes em que eu passava ali pela 

rua de Miró, ele estava sempre fazendo pintura naquela Rua, Thiago também, que 

está com um filho nascido e com dois meses, também se foi junto com ele no 

acidente, é muito difícil minha gente. É fatalidade, em cima de fatalidade, mais a 

gente tem que ter muita fé em DEUS, porque Ele é o único que pode nos livrar 

dessa doença. Pedir a DEUS que dê sabedoria aos médicos, e cientistas do Brasil e 

do Mundo, para que essa Vacina venha nos ajudar mesmo, deixando o povo 

imune, e que acabe essa pandemia, para que a gente possa voltar a se abraçar, a 

fazer uma festa com a família da gente, e se juntar com os amigos, porque isso 

tudo é muito triste, e as vezes chegamos em um local, e sentimos a tristeza do 

povo por não poder estar se abraçando, e estar perto de quem a gente gosta, 

nossas amizades, e a gente que presa o amor, a gente precisa disso, de um 

abraço, um sorriso no lugar de uma máscara, uma palavra amiga, um desabafo, 

porque é muito difícil, e não é fácil, lutarmos contra essa doença. Peço aqui ao 

povo de Angelim, oração de todo coração, pela vida de meu irmão Welton, filho 

de seu Ednaldo, a Suzana também, que é a esposa de Nequinho. Welton, ele está 

no Hospital Memorial Guararapes em Recife, hoje podemos ter uma ligação de 

um Médico Doutor Adriano, e ele disse que o quadro dele melhorou, porque a 

saturação dele saiu com oitenta por cento, e o oxigênio cem por cento, ontem 

chegando no Hospital de ontem pra hoje, graças a DEUS ele já está com a 

saturação de noventa e três por cento, e o oxigênio já baixou para quarenta por 

cento. Ele teve uma melhora muito boa, e é assim, a família orando, os amigos 

orando, por ele por Suzana, e por todos que estão com essa doença. Vamos orar, 
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ajoelhar e clamar a DEUS, para nos abençoar e que nos livre dessa pandemia. 

Quero aqui também dar os parabéns aos Companheiros Júnior e seu Nelson, por 

esse brilhante trabalho que vocês estão fazendo, indo na zona rural, colocando 

Projeto para a Saúde, e a questão do Sopão, uma grande ideia de vocês, muito 

boa e muito louvável, a gente vivendo nesse tempo de pandemia, a gente vê, o 

quanto o pessoal está batendo em nossa porta, atrás de alimentos, remédios 

como Dona Claudeci bem frisou, e está pesado para todos os Vereadores, e cada 

um fazendo um pouquinho, vai se juntando, e ajudando a população, e com fé em 

DEUS agora no final do mês, eu vou conseguir dar cem cestas básicas ao povo 

também, para ajudar a população carente de Angelim, que é uma Promessa que 

eu tenho em ajudar o povo todo ano com cem ou duzentas cestas básicas, isso no 

início e no final do ano. E graças a DEUS nesses quatro ano de mandato eu 

consegui ajudar o povo e esse ano, não irá ser diferente não, vou continuar 

ajudando o povo do mesmo jeito e forma. Desde o meu primeiro mandato, que a 

gente vem fazendo isso. Quero também dizer aqui, uma cobrança que seu Nelson 

fez aqui muito importante seu Nelson, a questão da Vacina, a volta as aulas, quero 

dizer, que sou de acordo com o Senhor, a questão não é só vacinar os Professores, 

mais também os alunos, tem as merendeiras, tem os Porteiros das escolas, tem as 

Faxineiras, e se for para voltar as aulas, todo mundo tem que estar Vacinado. Não 

só uma parte e a outra não? Porque senão daqui apouco vai dar um reboliço, e 

peço, e clamo a população de Angelim, minha gente fiquem em casa, fiquem 

trancado em casa, e só saia na rua se for de máscara, álcool e gel, evite 

aglomeração, o pessoal da saúde estão com medo, estão ai colocando suas vidas 

em jogo, todo dia combatendo essa doença, os casos estão aumentando, o 

pessoal está batendo de frente, mais vocês também tem famílias, e é assim, cada 

um fazendo sua parte, a gente vai ajudar muito a saúde, e ajudar nossas famílias 

mesmo. Nossos amigos e todos, e minha gente vamos ter essa consciência porque 

tenho certeza de que a gente vai vencer essa pandemia, com a intercessão de 

Jesus Cristo junto ao Pai, e se não me engano Eduardo de Abel, me enviou um 

Vídeo, que Angelim, é uma Cidade de braços abertos, uma cidade hospitaleira, e 

eu sei muito bem disso, porque assim que eu cheguei para morar aqui fui bem 

recebido em nosso município, e é assim, está na hora da gente todos unidos, 

batalhar contra ela, usando as armas certas que são máscara, álcool gel, evitar 
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aglomerações, porque nossa Cidade é abençoada, e sempre será. Com Fé em 

DEUS a gente vai sair dessa minha gente. E também quero dizer aqui ao amigo 

Lupércio, que Fernanda Secretária de Saúde, ela fez aqui uma Audiência Pública 

em nossa Casa, explanando tudo que foi gastado no ano de dois mil e vinte, tanto 

dos testes rápidos como de tudo, e ela ficou de trazer para os Vereadores 

Lupércio, me lembro disso, seu pedido é muito louvável, muito importante, e eu 

vejo você sempre nas esquinas conversando com o pessoal, sempre transparente, 

e eu gosto muito de sua atitude, como de seu Nelson, de Jairo e de Dona 

Claudeci. Vocês não são Oposição, vocês querem ajudar, nosso Gestor a caminhar 

bem, a cobrar o que é de direito, para que nosso município vem crescer cada vez 

mais, e também quero justificar aqui minha gente, a ausência de Oliveira, que teve 

que ir a Recife questão de saúde de seu Oscar? Foi com ele e passou dois dias em 

Recife, seu Oscar foi fazer um tratamento na saúde dele, mais já estão retornando 

hoje, e o Companheiro Maurílio, está resolvendo problemas de saúde, com 

relação a operação que o mesmo fez em seu olho em Recife. E minha gente, 

quero agradecer a todos vocês, porque essa reunião online, foi em conjunto a 

nossa decisão, onde Lupércio entrou em contato comigo, e entrei em contato com 

todos os Vereadores, e chegamos a esse consenso muito bom, e quero que DEUS 

abençoe a cada um de vocês minha gente, em cada trabalho de vocês, e que 

DEUS nos abençoe e abençoe todas as famílias de nossa querida Angelim. Declaro 

a presente sessão encerrada, e exaltando o nome de DEUS, marco a próxima para 

o dia 18 de maio do corrente do mesmo jeito Oline.x.x. 
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_______________________________________________________ 
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